



KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM DAN PERUMAHAN RAKYAT

DIREKTORAT JENDERAL BINA KONSTRUKSI

Jl. Pattimura No. 20 Kebayoran Baru Jakarta Selatan 12110 Telepon. (021) 72797848 Faksimili (021) 7221782

Nomor : UM. 0106-DK / 453
Sifat :
Lampiran : 1 (satu) berkas
Hal : Permohonan Partisipasi dalam Seminar Kerjasama Teknis antara Kontraktor Spesialis Konstruksi Jepang dan Indonesia

Jakarta, 25 Agustus 2017

Kepada Yth.

1. Ketua Umum Asosiasi Kontraktor Indonesia (AKI)
2. Ketua Umum Gabungan Pelaksana Konstruksi Nasional Indonesia (GAPENSI)
3. Ketua Umum Gabungan Perusahaan Konstruksi Nasional Indonesia (GAPEKSINDO)

di-

Tempat

Pengembangan kontraktor spesialis merupakan bagian dari strategi penting peningkatan daya saing konstruksi Indonesia sebagaimana tertuang dalam UU No. 2 Tahun 2017 tentang Jasa Konstruksi. Kolaborasi antara kontraktor umum dan kontraktor spesialis dipercaya akan meningkatkan kreativitas dan inovasi yang memungkinkan meningkatnya nilai tambah (*value for money*) infrastruktur yang dibangun.

Ministry of Land Infrastructure, Transportation, and Tourism (MLIT) Jepang bekerja sama dengan Kelompok Keahlian Manajemen & Rekayasa Konstruksi (MRK), Fakultas Teknik Sipil dan Lingkungan (FTSL), Institut Teknologi Bandung (ITB) bermaksud untuk menyelenggarakan "Seminar Kerjasama Teknis antara Kontraktor Spesialis Konstruksi Jepang dan Indonesia" pada:

Hari / Tanggal : Selasa, 31 Oktober 2017
Waktu : 08.30 WIB - selesai
Tempat : Kampus Institut Teknologi Bandung
Jalan Ganesha No. 10, Bandung 40132
Agenda : (Tentatif agenda terlampir)

Sehubungan dengan hal tersebut, kami mengharapkan agar Saudara dapat mengirimkan perwakilan atau menghimbau anggota Saudara untuk dapat berpartisipasi dalam seminar tersebut di atas. Selain itu, jika terdapat anggota asosiasi Saudara yang berpengalaman dalam kerjasama antara kontraktor umum dan spesialis, dan/atau antara kontraktor nasional dengan kontraktor asing, panitia juga mengundang untuk menjadi salah satu pembicara. Konfirmasi dapat disampaikan melalui Kelompok Keahlian Manajemen dan Rekayasa Konstruksi ITB (Prof.Dr.Ir. Rizal Z. Tamin - 0811229048).

Demikian disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

a.n Direktur Jenderal Bina Konstruksi
Sekretaris Direktorat Jenderal Bina Konstruksi



I. Panani Kesai, M.Sc
NIP. 195709161989031001

Tembusan Yth:

1. Ketua Lembaga Pengembangan Jasa Konstruksi Nasional (LPJKN);
2. Dekan Fakultas Teknik Sipil dan Lingkungan, ITB